
• 初めて参加しましたが、とても楽しかったです。説明などとてもわかりやすく、大変ありがたいと感じました 
• 今の子も保護猫でしたので、また迎え入れるなら保護猫なので、今回のイベントに参加できてよかったです。イメージとしては、行ってはみたいけどちょっと敷居が
高くて、行ったら絶対に決める！みたいな感じになっていたらと、なかなか踏み込めなかったけど、これを機会に参加していければと思います。気軽に見れたのがよ
かった。 

• スタッフの人が新設に対応してくださり、貴重な時間を過ごすことが出来ました。1時間という設定も、ネコへの配慮があり、細やかさに感心。 
• 何回か他の譲渡会に行ってみたのですが、こういった活動を知っていくいいイベントだと思います。ただ猫ちゃんが緊張してしまっているのでくつろいでいる動画と
か見れたらいいなと思いました。保護猫カフェはまだ行ったことないので行ってみようと思います。 

• 子どもたちが真剣に首相のお話を聞いて、猫さんの殺処分やさくら猫の存在などを知るようになって、2022年2月22日までに殺処分がなくなることを願います。 
• 動物は飼えない環境にいますが、とても勉強になりました。子供に話を聞かせてよかったです。 
• 今回譲渡会に初参加ですが、いい経験になりました。今後もぜひ機会があれば参加させていただきたいと思うとともに、個人でも何かイベントに参加することで、
保護猫や支援スタッフの方の力になれるのだと思います。今日はありがとうございました。 

• 保護猫の活動を知れて良かったです。何か猫たちのために出来ないかと悩んでいましたが、こういった機会に参加するだけでも猫たちのために貢献できると思い、今
後も参加したいと思いました。 

• 母が保護猫を2度譲渡していただいたり、野良猫の活動をしたりしているので我家の猫も同じ境遇の猫たちです。少しでも猫たちが幸せになれるような活動に、今後
も参加したいと思っています。 

• もう少し猫ちゃんが多いとよかったです。 
• 保護猫の活動について事前に説明ありがとうございます。今後もがんばってください。 
• みんな穏やかな良い表情をされてますね。可愛がってもらってるのですね。 
• 良い飼い主と出会えるよう、よろしくお願いいたします。 
• ネットで得る知識よりも、より保護猫について知ることが出来ました。 
• 今後はお店の方にも行ってみたいです。 
• 保護猫を見たのは初めてでした。とてもかわいくて、幸せになってほしいと思いました。 
• とてもかわいいねこがちがたくさんいて楽しかったです。 
• 保護猫にもいろいろあり、我が家に迎えるベストな選択を考えるきっかけになりました。機会があれば納得の行くまで何度か参加しようと思います。 
• みんなかわいかったです。仲良しの二人組とご縁があれば嬉しいです。 
• ほごねこのお話をきけてよかった 
• 保護猫の活動に興味があったので、お話が聞けて良かったです。ありがとうございました。 
• 知り合いがエサをあげていた猫ちゃんが参加していると聞いて会いに来ました。ステキな方のもとにもらわれてくれることを願います。 
• 1匹でも多くの猫さんたちが幸せになってくれることをいつも願っています。なかなか保護活動は大変ですがいつも頑張っていただいていてほんとうに感謝でいっぱ
いです。 

• もっと広くグッズや商品を販売できる機会や場所を増やして、売り上げられるようになってほしい。 
• 良い出会いを求めて参加しました。どのネコちゃんも個性があり、どの基準で決めれば良いのか悩んでしまいます。先住猫がいるので、まずは相性と思いますが、な
かなか。関係者のみなさんがネコと心から向き合っているのを見るにつけ、気分だけでなくしっかり考えねばと思います。 

• 初めての譲渡会です。たまたま通りがかったのでよりました。実際に猫さんたちを見ると、どの子もかわいいので、ぜひこの子！！とは決められないのだなと気づき
ました。今後も参加してみたいと思いました。 

• 全部かわいい 
• 殺処分を減らすための取り組みが現実的かつ本質的で、感銘を受けました。子の取組の世の中への発信で尽力させていただきたいです。 
• 譲渡する飼い主さんをしっかる教育するという姿勢が素晴らしいと思いました。殺処分ゼロを目指す本活動の存在を、広く浸透させることがメディア運営者としての
責任だと感じております！ありがとうございました！ 

• 保護猫の現状を実際に目の当たりにして、心が痛くなりました。少しでも殺処分が減り、殺処分ゼロになることを願うばかりです。微力ながら協力して行けたらと思
います。 

• すでに保護猫3匹を飼っているので、新たに飼うのは難しいですが。猫は大好きなので、今後も何か猫たちのためにできることがあれば何かしたいと思いました。ま
ずは、今飼っている子たちを大事にします。 

• 先日、愛猫を亡くしたため、良い出会いに期待します。 
• 地域猫を広める活動、今後も頑張ってください。 
• 来月引っ越し、猫飼可のところへ行きます。今までペットショップで、と思ってましたが、コミコというアプリコミック内のまんがを読み、保護猫を検討したいと思
いました。私も殺されてしまう猫ちゃんがゼロになるよう、できることから行動していきます。 

• 活動、本当にすばらしいと思います。猫可のマンションに越すので保護猫を引き取ろうと思います。 
• 初めて譲渡会を見学しました。いつかは猫を飼えればと長い目で考えています。 
• 可愛い子が多いので、見ると欲しくなってしまいますが、飼うには責任を持って最期まで面倒をみてあげなくてはならないので、簡単には決められないかなと思い
ます。 

• 初めて譲渡会に参加して、ためになりました。 
• 保護猫のことを知るいい機会でした。 
• 今、我が家には犬二頭とネコ一匹がいますが、そのうちの犬・猫１匹ずつ事情があり引き取った子たちです。皆が幸せになってほしいなとあらためて思いました。 
• 初めての譲渡会でかわいいねこちゃんがいて、今後も来てみたいと思った。 
• ネコを見てかわいいと思いました。ネコをかいたいです。 
• 殺処分されちゃうのはかわいそう。ねこはすごくかわいかった。 
• 去年まで猫を飼っていたが亡くなり、とても似ている猫がいて猫をまた飼いたい気持ちになった。野良猫がいろいろな人生を送っていることを初めて知り、ショッ
クを受けました。 

• 小さい頃猫を飼っていたのでなつかしかった。命の尊さを感じました。 
• 今まで飼っていた猫も全て保護猫なのですが、こんなにも殺処分が多いことに驚いた。 
• 殺処分の数に驚きました。少しでもこの数が減らせるように、なにかしらの貢献ができればいいなと感じました。 
• 猫が大好きですが、一番に予算のことを考えてなかなか実現できません。たくさん飼えるように今後考えていきたいです。 
• すべての猫がケージの奥にいることに気づきました。今、保護猫を飼っています。これからも大切にしたいと思いました。 
• みんなおびえていましたが、おだやかな顔で幸せそうに見えました。 
• ペット禁止の住まいなのでせめて募金で力になれれば幸いです。 
•  少し話を聞くだけのつもりでの参加でしたが、実際に保護猫を見るとやはり飼いたくなりました。 
• 残念ながら家族でアレルギーがひどいものがいるので我が家では飼うことが出来ませんが、それ以外の方法で参加したいと思います。非常によい取り組みだと思い
ます。 

• ネコたちおとなしいですね。コウフンしてあばれるネコとかいそうですが。 
• 最近、家のまわりにいた野良猫が、まったくと言っていいくらい見かけなくなり、このような所に保護されていればと心配しています。りんご猫は今回はじめて知り
ました。もし、今後飼うときは必ず保護猫でと思います。今、家にいる猫は、友人からの譲り受けです。 

• 多くの人が参加されていて、素直に感動した。これだけの会場を借りれて、これだけの人に保護猫を知ってもらうことは大変だったと思います。私なりの助力の仕方
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• 多くの人が参加されていて、素直に感動した。これだけの会場を借りれて、これだけの人に保護猫を知ってもらうことは大変だったと思います。私なりの助力の仕方
を考えていくきっかけになりました。 

• 真っ白い猫がいるのでおどろいた。猫侍の玉之丞のようですばらしい。この猫がほしい。賢そうな感じがする 
• 猫カフェの猫たちが本当の姿をみせてくれるから、譲渡会には参加しないと思います。保護主さん達の猫たちの話が直接聞けるのは、興味深かったです。 
• 初めての参加だったので勉強になりました。 
• 折角の機会なので、もう少しネコちゃんの数みたかったなーという気持ちありました。でも、保護ネコに興味は前よりもてました。 
• 検査の詳しい内容や、病気の有無など書かれているとよかったです。このようなネコのイベントははじめてなので楽しかったです。 
• 色々知れて良かったです。ナツ君、リョウ君かわいかったです。 
• 多頭崩壊で子猫が食べられてしまうというのは初めて知りました。今、興味がない人にこそ知ってほしい内容でした。私の友人も思い立ってペットショップで買って
しまったので。 

• 罪のない猫たちを守りたいと思いました。 
• さくらねこについて、知らない人がいっぱいいると思います。ねこに興味のない人も、のんびりお昼寝するねこを眺めていると癒される人は多いハズ。一匹でも多く
のねこが、幸せにくらせるように心から祈っています。応援しています。 

• 保護猫が一匹でも幸せになりますように。 
• 猫のためにいろいろ活動していることに感謝です。私のところの猫も前の飼い主さんが病気になりひきとりました。また機会があれば良いと思います。 
• twitterを見て来ました。八王子在住ですが、マルイで初開催と聞いてきてみました。島忠で保護猫イベントが行われたということにも興味がありました。そういっ
た、誰でも訪れられる場所で開催していただけると敷居が低くなり行きやすく感じます。家の近くでもやっていただけるとありがたいと思いました。 
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